

WERT SIGUE DESGRANANDO SUS “CAMBIOS EDUCATIVOS” FUERA DE LA COMUNIDAD EDUCATIVA

Durante su conferencia en el Foro de la Nueva Sociedad ha anunciado que ve posible cambiar el temario de Ciudadanía para el próximo curso así como por vincular las becas al rendimiento del alumno.

José Ignacio Wert, Ministro de Educación, Cultura y Deporte; ha participado hoy en el desayuno informativo del Foro de la Nueva Sociedad y durante su conferencia, además de analizar la situación de nuestro sistema educativo de los alumnos que en él se forman, ha desgranado nuevos elementos que constituirán parte del “cambio educativo” que quiere realizar en nuestro sistema.

EDUCACIÓN CÍVICA Y CONSTITUCIONAL

La nueva asignatura de Educación Cívica y Constitucional que sustituirá a la Educación para la Ciudadanía de la etapa socialista podría comenzar a hacerse realidad ya el próximo curso. Wert manifestó que “es posible” que haya cambios ya en “los contenidos” el próximo curso, “porque el mecanismo para cambiar el nombre a la asignatura requiere una ley orgánica, pero, en cambio, los contenidos se pueden resolver por decreto”.

VINCULAR LAS BECAS AL RENDIMIENTO DEL ALUMNO

En referencia a las becas el Ministro manifestó que “las becas se han convertido en una asignación no competitiva, es decir, que a partir de un determinado nivel económico se tiene el derecho a una. Es el nivel socioeconómico el que determina la beca y prácticamente no hay condicionamiento en el otorgamiento y la continuidad de la misma respecto al rendimiento”.

Para Wert, “no sólo hay que revisar el mecanismo de acceso a la beca, sino también el mecanismo de mantenimiento de la misma en dos sentidos: tiene que ser más exigente en cuanto al rendimiento y más sensible a la exigencia”, ha aseverado, para añadir que para continuar con una beca, al alumno “le da exactamente igual obtener un sobresaliente que un cinco”.

Wert ha dicho también que cuando se habla de becas en la universidad, “a veces, se olvida de la beca más importante, que es la que tienen garantizada todos los alumnos del sistema universitario, a los que les cobran el 5 por ciento de lo que cuesta su puesto”.

UNIVERSIDAD

En materia de enseñanza superior, el titular de Educación dijo también que quieren crear y tener ya trabajando en marzo próximo un “consejo de expertos de alto nivel” que realizará un diagnóstico de reforma del sistema universitario y que propondrá sistemas de evaluación e incentivos a los centros, tomando como referentes los mejores campus del mundo.

PACTO DE ESTADO EN EDUCACIÓN

Sobre éste, afirmó que nada le “gustaría más que lograrlo”, pero juzga indispensable que éste trascendiera el ámbito político y llegará a todos los agentes implicados en la enseñanza. “La educación ha estado durante demasiado tiempo sometida a un vaivén político que debemos superar”, remarcó.

